



Republicanos va al TC para destituir a senadora Allende y a ministra Maya Fernández



Inocencia. La senadora Isabel Allende afirmó que ayer se entregó un mandato para rescindir, desde su parte, la polémica compraventa inmobiliaria. / AGENCIAUNO

Acusación. Líder de la bancada de Republicanos, Luis Sánchez, anunció el requerimiento. La UDI también ve causal de salida.

Daniel Pérez P. En otra secuela política de la fallida venta de la casa del expresidente Salvador Allende al Estado, el Partido Republicano y parlamentarios de Chile Vamos anunciaron que llevarán a la ministra de Defensa, Maya Fernández y a la senadora Isabel Allende-hija del exmandatario- ante el Tribunal Constitucional para conseguir la destitución de sus respectivos cargos.

Tras la salida de la ministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval, en La Moneda ahora apuntan a la directora de la División Jurídica de esa repartición, Francisca Moya, como una de las responsables del polémico episodio.

En tanto, fue Luis Sánchez, jefe de bancada de Republicanos, quien anunció que el ingreso de un requerimiento al TC busca que “se cumpla lo que dice la Constitución”.

Isabel Allende. “Toda la actuación de la familia fue de buena fe”, dijo la parlamentaria PS, que ya fichó un abogado para el caso.

“El contrato (de compra de la vivienda) se firmó, eso es importante. Por lo tanto, se llegó a producir la causal que la Constitución establece para cesar en el cargo por suscribir contratos con el Estado. Esto es inconstitucional”, argumentó Sánchez.

“Como bancada Republicana decidimos ingresar un requerimiento al TC para que resuelva esto. Ojalá no haya consideraciones políticas u otros criterios, esta es una

situación compleja”, sostuvo el dirigente del bloque derechista.

Además, aseguró que “sería un escándalo que el voto de la senadora Allende sea clave en decisiones para el Chile de hoy y el futuro. Sería un atentado contra la democracia y haría mucho más grande el escándalo”.

Y también fustigó a la autoridad de Defensa: “Espero que la ministra, en un ataque de honestidad, renuncie hoy mismo y no espere a que el TC tenga que cesarla”.

La UDI tampoco se quedó atrás en la arremetida contra las representantes del Gobierno. El titular del partido, diputado Guillermo Ramírez, señaló en Radio Infinita que “la Constitución es muy clara. Acá la senadora Isabel Allende contrató con el Estado. Por lo tanto, lo que debería pasar ahora es que el Tribunal Constitucional, supongo, debería pronunciarse sobre este tema y decir que ella pierde el escaño”.

Allende: “Tenemos una dignidad reconocida”

La senadora socialista Isabel Allende, por su parte, se refirió al caso del inmueble pre-

“NUNCA ESTA FAMILIA SE HA VISTO ENVUELTA EN NEGOCIOS NI NADA... TENEMOS UNA DIGNIDAD QUE HA SIDO RECONOCIDA AQUI Y AFUERA”.

ISABEL ALLENDE
 Senadora.

sidencial donde residierasu padre.

“Hoy hemos entregado el mandato necesario para que efectivamente se rescinda el compromiso que se había establecido”, explicó en un punto de prensa.

“Toda la actuación de la familia fue de buena fe... Si han surgido observaciones, tendrán que ser tomadas en cuenta”, añadió en su exposición.

De paso, también abordó la situación generada tras la fallida negociación y el anuncio de los republicanos de acudir al TC para que indague las eventuales responsabilidades políticas suyas y de su sobrina Maya Fernández en el tema.

“Quiero agregarles que si la oposición acude, como lo ha anunciado, al Tribunal Constitucional, está en su pleno derecho, (tal) como esta familia, o en este caso senadora, está en su pleno derecho de defendernos”, manifestó.

Además, recaló que “nunca esta familia se ha visto envuelta en negocios, en conflicto de intereses, en lucros, en negociados ni en nada. Creo que tenemos una dignidad que ha sido reconocida aquí y afuera”.

La senadora confirmó, asimismo, que el abogado socialista Gabriel Osorio representará a la familia Allende en el caso.

CIFRA

24.291

UF, que equivalen a más de 933 millones de pesos, era el precio de venta de la casa del expresidente Salvador Allende.